



SEBASTIAN BELTRAN GAETE / AGENCIUNO

El secretario de Estado reconoció que "el error es importante".

Grau apuntó a "equipos técnicos" en error de cifras

habló de la polémica por la Ley de Fraccionamiento Pesquero.

GIRA EN ASIA

El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, dijo ayer que Boric tendría que terminar la gira por China y Japón para retornar al país, a fin de ponerse a disposición de la justicia por el caso ProCultura.

"(Esto) hay que tomarlo con seriedad. Lo que ha sucedido es muy grave (...) Tene-

gacion judicial del fiscal y el presidente decidió, sabiendo

El ministro de Economía, Nicolás Grau, responsabilizó ayer a los "equipos técnicos" por el error en las cifras de captura de merluza por parte de los industriales durante el año pasado y que fueron presentadas por el subsecretario de Pesca, Julio Salas, en la Comisión Mixta sobre Ley de Fraccionamiento Pesquero.

"En la votación de los miércoles, efectivamente, por un error de los equipos que prepararon esa presentación, de los equipos de la Subsecretaría de Pesca, se utilizó una presentación anterior que estaba desactualizada" de

presas industriales logró utilizar el 61% de su cuota el año anterior, cuando en realidad el rendimiento fue en torno al 93%. Este 61% correspondía a un dato desactualizado, puesto que solo consideró las capturas hasta septiembre de 2024 y no al total anual.

Grau reconoció que "el error es importante, pero acotado y que se puede solucionar". Asimismo, defendió el trabajo de Salas, ya que a su juicio su su liderazgo y gestiones permitieron alcanzar acuerdos en 21 de las 22 pesqueras. Este polémico hecho condujo al anuncio del

terceptar el teléfono de Boric.

a Chile".

sado miércoles que las em-

ción para el sector industrial.